

# UNA MIRADA FRESCA A QUIÉN ES ISRAEL

## Parte 22 En La Serie Sobre La Restauración de Israel

Por el Hermano Moshe Yoseph Koniuchowsky

### HABER NACIDO JUDÍO NO NECESARIAMENTE LO HACE A UNO ISRAEL

Habiendo ciertamente identificado que las 2 casas físicas de Israel están siendo unificadas en estos últimos días, ha llegado el tiempo de aplicar a Efraín/Israel o el Israel no-Judío, los mismas normas que Rav Shaul le aplicó al Israel Judío en Romanos 9:6. En este versículo Rav Shaul declara que no todos los de la Casa de Judá son verdaderamente los Judíos remanentes que Yahuwah acepta en su Reino Eterno. El haber nacido judío no hace a un Judío un hijo de los pactos o un heredero de la vida eterna. Un Judío debe nacer de nuevo y ser circuncidado en su corazón para poder ver y recibir las cosas del Ruach HaKodesh (Yochanan 3:3, Deut. 10:16). Como el Israel Mesiánico está decidido a usar pesos y medidas justas, debemos aplicar los mismos criterios objetivos que Yahuwah aplica a Judá, a la otra casa de Israel.

### ¿QUIÉN ES UN JUDÍO BÍBLICO?

De los muchos millones de Judíos identificables en el tiempo de Yahshua y Rav Shaul, las Escrituras nos dicen que una conexión física a Jacob por linaje biológico es solamente una conexión parcial a los patriarcas hebreos. Los Judíos no salvos (no creyentes en Yahshua) tienen que tener la fe de Isaac y Jacob para poder ser considerados parte del Israel de Yahuwah, siendo fieles a todos los pactos de Yahuwah,

especialmente la Toráh y el Brit Chadashah. Romanos 9:6 en el contexto apropiado continúa haciendo referencia al Israel Judío sólo, dado que Yahuwah reitera que aunque Judá puede aparentemente mostrar la necesaria conexión física a los patriarcas, no pueden mostrar completa fidelidad al pacto, si no se convierten en hijos de la Promesa o discípulos del Mesías prometido, Yahshua. Para poder complacer completamente a Abba Yahuwah, el Israel Judío también tiene que ejercer fe en las palabras del Prometido y así ser hijos de Aquel Prometido. Romanos 9:8 enseña que el Mesías Yahshua, el unigénito de Yahuwah fue como Isaac, el Hijo Santo (puesto aparte) de la Promesa, prometido por el Padre antes de que el mundo comenzara. Para poder convertirse en verdaderos Judíos o hijos de la Promesa, Judá tiene que mostrar la misma fe de pacto hacia las palabras del Brit Chadashah que los patriarcas de Israel tuvieron antes en sus pactos. Romanos 9:7 nos muestra que Isaac fue prometido a Abraham y Sara, y que la promesa de Isaac fue recibida por fe/confianza. Por lo tanto, el Israel judío debe añadir fe/confianza de Pacto Renovado para que sean completamente transformados en el Israel de Yahuwah, creciendo en lo natural y en el Espíritu, no solamente en lo natural. Romanos 9:6 nos recuerda que el problema no era con la palabra de Yahuwah o las palabras del Mesías o con la promesa de la venida del Prometido. Más bien, el asunto era y aún permanece que un israelita de herencia del pacto debe ser Israel tanto físico como espiritual, dado que Israel no puede ser dividido en partes físicas y espirituales. Todos esos que falsamente alegan ser el “nuevo Israel espiritual” en el falso sistema “eclesiástico” son todos seres humanos físicos. Y todos esos Judíos que reclaman y confían solamente en su conexión física a Jacob, para complacer y ser aceptados por el Padre Yahuwah, deben convertirse en Israel espiritual permitiendo que Mashiaich circuncide sus corazones de piedra con Su

Espíritu. Israel es, entonces, una nación compuesta de aquellos que son tanto Israel físico como espiritual al mismo tiempo, para ser como Isaac y como Jacob, quienes fueron Hebreos físicos llenos del Ruach. La palabra de la promesa determina si un Judío es un hijo del pacto, pues la palabra de la promesa en un contexto mesiánico es el Mesías Yahshua, Sus enseñanzas y su Pacto Renovado.

También debemos recordar que junto a este requisito doble, los Judíos tienen que continuar haciendo lo que muchos han hecho por muchos años, lo cual es proteger, guardar y honrar la Toráh de Yahuwah. Así que para los judíos el asunto no era y no es ni la fidelidad a la Toráh ni su conexión biológico a los patriarcas únicamente. Sino que el asunto sigue siendo el no entrar en el descanso del Pacto Renovado por fe. Hasta que el Israel Judío entre voluntariamente en el Pacto Renovado hecho por la sangre expiatoria derramada por Mashiach, ellos PERMANECEN FUERA DE LOS PACTOS DE LA PROMESA, NO TENIENDO HERENCIA EN LA VIDA ETERNA COMO ISRAEL, AUNQUE PERMANECEN PARTE DEL ISRAEL BIOLÓGICO. Las Escrituras no enseñan Teología del Doble Pacto, en donde el Israel Judío hereda el olam habah (mundo venidero) por guardar la Toráh solamente sin la sangre expiatoria del Mesías, mientras que en contraste se enseña que el Israel Efraín tiene que tener la sangre expiatoria del Mesías para heredar la vida eterna. Las Escrituras son claras que tanto Judá como Efraín tienen que entrar el pacto eterno sellado por la sangre del Mesías derramada en el Gólgota para tener el regalo de la vida eterna (Jeremías 31:31) Permanece sólo un Pacto Renovado, y una única vía a la vida eterna para ambas casas de Israel. Esa vía sigue siendo la sangre expiatoria del Mesías Yahshua (Yochanan 14:6). Así que Judá tiene que traer a Abba Yahuwah estos tres prerrequisitos básicos para

una herencia en la eternidad como un Israelita completamente aceptable ante Abba Yahuwah. Tienen que traer una conexión biológica a Jacob, un pensamiento que honre la Toráh y un nuevo nacimiento.

## ¿QUIÉN ES UN EFRAIMITA BÍBLICO?

Israel Efraín está exactamente en el mismo lugar. La palabra nos recuerda en muchas parte que Yahuwah aborrece las pesas y medidas injustas y le manda a todos los Israelitas mesiánicos en todas partes que usen SÓLO una balanza justa, que se inclina de igual manera para todos los involucrados (Mishle/Proverbios 20:10). Si Rav Shaul afirma que Israel Judío tiene que aparecer frente a Yahuwah con base en estos tres criterios básicos para ser reconocido POR YAHUWAH como Israel del Pacto Renovado, entonces Israel Efraín o Israel no-judío también tiene que ante el trono de gracia de igual manera. A través de las enseñanzas de las dos casas de este autor y otros, muchos miles ya están completamente persuadidos de su herencia hebrea Efrainita, teniendo esta convicción confirmada y sellada por revelación personal por Yahuwah, que ellos también son ISRAELITAS FÍSICOS de la casa de Efraín/Israel que está de regreso. Muchos miles de personas en los últimos 5 años se han convencido más que nunca que la sangre del Mesías ha hecho más que simplemente perdonarlos personalmente, sino que de hecho los ha restaurado a través de un proceso de identificación de regreso a sus hermanos Judíos, mientras las dos varas conviven en Su presencia como echad, así como las dos varas estaban juntas en el Lugar Santísimo del Templo de Salomón (1 Melachim/Reyes 8:6-8). Teniendo esto claro, muchos efrainitas ya no se ven como pequeños huerfanitos o como gentiles adoptados espiritualmente, con suerte de haber sido salvos. Muchos ahora se consideran claramente como la otra Casa de Israel

FÍSICA, que ha sido identificada y marcada a través de un nuevo nacimiento y del resultante corazón circuncidado. Así que lo que fue por tanto tiempo (2000 años) una piedra de tropiezo para los creyentes en Yahshua no-judíos (estando neciamente convencidos que los creyentes no-judíos no tienen conexión física a Jacob), ya no es la enorme piedra que era. Y muchos de esos mismos Efrainitas están obviamente regenerados en su corazón, como es manifiesto por su amor libre de vergüenza por Yahshua (Romanos 1:16).

Usted bien puede estar preguntando, “bien, ¿qué quiere decir?” ¿Qué falta todavía entre la mayoría de los creyentes no-judíos que han venido a recibir su herencia física como la otra casa de Israel? Si el Israel no-judío ha recibido tanto el nuevo nacimiento como la revelación de su propia conexión a Jacob, la pregunta entonces clama por ser hecha. ¿Son estos mismos Efrainitas entonces parte del ISRAEL DE YAHUWAH de acuerdo con los criterios expuestos por Yahuwah mismo en Romanos 9? Si somos honestos y consistentes, basados en los criterios de Romanos 9 la respuesta es un alto ¡NO! ¿Cómo puede ser eso? Si los Efrainitas admiten tener una herencia física en Israel, y han recibido la verdad por revelación, y también aman al unigénito de Yahuwah, ¿qué es lo que falta que cumpliría con los criterios necesarios dados por Yahuwah en Romanos 9 para ser identificados como Israel? ¡PUES CLARO!....La obediencia a la Toráh y la sujeción gozosa y completa a Sus mandamientos eternos.

¡La Iglesia No Es Efraín! Habiendo por fin empezado el Israel nacional a ser completamente restaurado, si somos bien serios acerca del futuro profético de esta nación, tenemos que ser honestos con nosotros mismos, al buscar nuestro sitio en Israel como un pueblo restaurado que regresa del

camino de las naciones (Jer. 10:1-5, Mat. 10:5). De la misma forma que al Judá tradicional le hace falta el Mesías, a Efraín le falta la Toráh y sus marcas, las cuales incluyen guardar el Shabbat o dicho mejor vigilar el Shabbat y las celebrar las fiestas (Wayiqra/Lev. 23). Efraín/Israel, basado en los claros principios de Romanos 9 no puede alegar o reclamar legítimamente su heredad en o entre Israel a menos y hasta que sean hallados GUARDANDO EL SHABBAT, GUARDANDO LAS FIESTAS, GUARDANDO KOSHER Y RE-APRENDIENDO Y USANDO EL NOMBRE VERDADERO DEL PADRE DE YAHUWAH y otros mitzvot básicos como se delinea en Hechos 15 en el Consejo de Yerushalayim. Incluso ese primer consejo determinó que para ser un verdadero Israelita que retorna (epifestro; Hechos 15:19), un creyente no-judío TIENE que mantener las leyes dietéticas de Kashrut (comidas limpias; Wayiqra/Lev. 11), así como mantenerse o tratar de mantenerse alejado de todas las formas de paganismo e idolatría encontradas en las falsas prácticas religiosas, así como en las prácticas paganas halladas en las maneras de matar animales y en los hábitos de consumo. ¡Así llegamos a la prueba de la verdad aplicada a Efraín/Israel, como le hemos aplicado previamente el mismo examen al remanente Israel Judío! ¿Puede un Efrainita habiendo sido despertado por el Ruach de Yahuwah acerca de su necesidad de salvación, y su herencia Israelita, continuar desobedeciendo descaradamente el consejo de Hechos 15, junto con la llamada subsecuente a estudiar y vivir la Toráh en sus ciudades nativas (Hechos 15:21)? ¡LA RESPUESTA ES NO! Ese consejo le dice a Efraín que se apegue a las formas de separación más básicas encontradas en la Toráh, para ser considerados como parte del verdadero Israel de Yahuwah. ¿Puede un Efrainita que entiende que es un ISRAELITA FÍSICO nacido de nuevo, permanecer en el sistema “iglesístico”, donde aquellos que trataran de guardar el

Shabbat y las Fiestas y ponerse flecos fueran considerados como legalistas mal encaminados viviendo “de nuevo bajo la ley”? La respuesta de acuerdo con el criterio mostrado por Abba Yahuwah en Romanos 9 es un altísimo ¡NO! UN EFRAINITA VERDADERAMENTE CONVENCIDO QUE ES UN ISRAELITA FÍSICO DE LAS DIEZ TRIBUS DE EFRAÍN/ISRAEL, QUE CONTINUA PREFIRIENDO EL DOMINGO SOBRE EL SHABBAT, NAVIDAD POR ENCIMA DE TABERNÁCULOS, LA PASCUA PAGANA SOBRE LOS PANES SIN LEVADURA, ETC, ETC., NO ES MÁS ISRAELITA QUE LO QUE HARE KRISHNA ES SIMÓN BOLIVAR O ABRAHAM LINCOLN!

SE NECESITA UN EQUILIBRIO QUE ESTABA HACIENDO FALTA Traemos ahora esta medida correctiva para balancear las enseñanzas extremas de los años pasados, durante los cuales muchos han enseñado que “LA IGLESIA ES EFRAÍN”, y por tanto cualquier denuncia de las prácticas paganas de la iglesia se percibe como un asesinato malicioso contra la gente de Efraín/Israel. Esta posición es alarmista, falsa, basada en el miedo y muy peligrosa para afectar nuestra reunificación nacional, porque le permite a los Efrainitas experimentar con la verdad en un periodo de transición, tal que los anima a transferir simple y convenientemente sus luces de navidad a sus sukkot (cabañas) durante Tabernáculos (en vez de deshacerse de ellas), como lo sugería una reciente publicación Mesiánica Israelita muy respetada. En vez de ser exhortados a quemar la cosa inmunda, ahora son animados a decorar su sukkah con las luces que les sobraron de navidad, como si de alguna manera cuando uno llega a la verdad de las dos casas, un pudiera mágicamente convertir lo inmundo en limpio. Esto simplemente no se puede lograr, como mucho menos puede un feligrés pensar que por dar gracias por el jamón, de alguna forma su fórmula de palabra de fe puede

convertir el jamón en un alimento permitido, limpio, legal y bendito.

¡Oh, las profundidades de las maquinaciones engañosas de s.a.tan!

Esta peligrosa tolerancia no es amor, sino muerte continua a nuestros hermanos Efrainitas, quienes en la mayoría de los casas realmente tienen sus maletas empacadas y listas para dejar toda forma de papado (fuerte o suave), pero que no son animados a hacerlo totalmente y con gran gusto. Las Escrituras nos recuerdan que los verdaderos Efrainitas serán conocidos no sólo por sus frutos de amor, la verdadera manifestación del Ruach, sino por su DISPOSICIÓN GOZOSA A SALIR Y ESCAPAR DE TODAS LAS PRÁCTICAS PAGANAS EN UN REGRESO COMPLETO A LA TORÁH (Ap. 18:4).

Es totalmente erróneo decir ser un Efrainita y continuar en las prácticas del sistema eclesiástico caído apóstata (1. Tes 2:3). La enseñanza que la iglesia misma es Efraín, y es automáticamente la otra casa de Israel, es tan falsa como la enseñanza que todos los Judíos biológicos son automáticamente Israel, y que automáticamente complacen a Yahuwah por el simple hecho de ser Judíos. Hace tan sólo dos años una importante denominación Mesiánica Israelita fue forzada a arreglar su declaración de fe de 25 años de antigüedad de una abierta declaración de “la iglesia es Efraín”, a una posición más moderada. De acuerdo con Romanos 9, todos los Judíos no son Judíos bíblicos a menos que acepten a Aquel Prometido, el Mesías, y aprendan a añadir fe/confianza de salvación a su llamado. Tampoco Efraín es Efraín (aunque lo sean biológicamente) a menos que muestren el fruto de guardar tanto LOS MANDAMIENTOS MÁS LIGEROS (mitzvot más pequeños)

COMO LOS ASUNTOS MÁS PESADOS (amor, justicia, misericordia) DE LA TORÁH. Enseñar erróneamente que la iglesia es automáticamente o incluso únicamente Efraín es igual de peligroso a enseñar que la sinagoga tradicional es automáticamente Judá, aún cuando aquellos en la sinagoga tradicional odien al Hijo de Yahuwah y sigan a los rabinos tradicionales más de cerca que a la Toráh del Mesías.

Yahshua dijo: “PERO AHORA HAN VISTO Y HAN ABORRECIDO A MI Y A MI PADRE” (Yochanan 15:24b). ASÍ QUE LOS JUDÍOS QUE ODIAN AL HIJO DE YAHUWAH, ODIAN TAMBIÉN AL PADRE, AUNQUE DIGAN LO CONTRARIO. ¡Y LOS EFRAINITAS QUE TODAVÍA SE NIEGAN A DEJAR LA IGLESIA Y CONTINUAN VIENDO A LA TORÁH COMO LEGALISMO EN VEZ DE INSTRUCCIONES DE AMOR DISEÑADAS PARA PROTEGER CUALQUIER CAIDA DE LA FE, NO SON ISRAELITAS, AUNQUE ALEGUEN LO CONTRARIO!

NOS GUSTE O NO, LA TORÁH ES LA PRUEBA DE LA VERDAD ISRAELITA DE ABBA

Así que aunque a muchos puede que no les guste usar la Toráh o la obediencia a la Toráh como un tipo de prueba de la verdad para determinar el pedigrí Israelita, Yahuwah ciertamente la hizo una prueba de la verdad hace un largo tiempo, unos 3700 años, cuando se la entregó ÚNICAMENTE A ISRAEL como un certificado de ketuvah/matrimonio, y es apenas tiempo de que pongamos orden a algunas deficiencias en muchas enseñanzas de las dos casas. Si Efraín no puede mostrar devoción renovada a su antiguo voto (Toráh), y no puede producir la prueba de ser la novia llamada Israel, entonces no son Israel. Si quedarse en la silla de la iglesia de la abuelita sigue siendo más importante para ellos que una fidelidad renovada a su certificado de matrimonio (Toráh) renovado como Israel,

¡entonces no habrán pasado la prueba de la verdad!

LA IGLESIA ORGANIZADA NUNCA HA SIDO, Y NO ES AHORA EFRAÍN, (la posición extremista que la “iglesia es Efraín” es sinónimo de “la iglesia es el Israel nuevo y aceptable”, esto es realmente Teología del Reemplazo, y de hecho desanima a muchos Judíos Mesiánicos abiertos a la verdad de las dos casas), mucho menos que lo que la sinagoga es Judá.

El sistema eclesiástico, así como el de la sinagoga, contiene multitudes de Israelitas biológicos, quienes tienen que salir de ambos sistemas para validar su llamado especial! Tanto el sistema eclesiástico como el sistema de la sinagoga Judía tradicional rabínica tienen que someterse a los tres criterios que se nos presentan en Romanos capítulo 9. LA CONEXIÓN FÍSICA A JACOB, MÁS FE/CONFIANZA EN EL MESÍAS, MÁS LA ENSEÑANZA Y EL VIVIR DE LA TORÁH LO CALIFICAN A UNO COMO UN ISRAELITA. Recordemos que no hay instituciones Israelitas conocidas. Más bien los Israelitas son una gente que se encuentra literalmente en cientos de instituciones, lugares y naciones. ¿Hay Efrainitas en las mezquitas? Sí hay. Aún así nunca pensaríamos en enseñar que “la mezquita es Efraín”. ¿Hay Efrainitas en Japón? Sí, claro. Pero Japón no es Efraín. ¿Hay Efrainitas en la Masonería? Sí hay. Pero la Logia no es Efraín. ¿Hay Efrainitas en el Klu Klux Klan? Sí hay. Pero el KKK no es Efraín. ¿Hay Judíos en América? Sí hay. Pero América no es la Casa de Judá, ¡aunque se encuentren muchos Judíos en América! Judá, así como Efraín, han sido dispersados en las naciones. Aquellos que dejan las naciones y cumplen con los tres criterios de Romanos 9, son de hecho el remanente redimido de Israel.

De acuerdo con las Escrituras los Efrainitas, como sus

hermanos Judaítas, están en cada institución, cada lengua y cada tribu bajo el cielo, y sólo pueden ser identificados como parte de la Comunidad de Israel cuando comparten las cosas amadas por Judá (Zacarías 8:23) y son capaces de producir sus documentos de matrimonio renovados. Cuando tanto a Judá como a Efraín se les apliquen los mismos tres criterios, entonces y sólo entonces podrán los individuos Israelitas ser confirmados según sus reclamos de Israelitas. Hoy en día en la nación secular del Estado de Israel, la mayoría de los ciudadanos tienen una conexión física a Jacob, así como partes de fidelidad a la Toráh, pero la mayoría no tienen la conexión de fe mesiánica necesaria para ser el Israel de Yahuwah (Gal. 6:16). Por lo tanto, del Estado de Israel moderno se puede decir que ellos “no son todos Israel quienes son Israel”. También se puede decir de Efraín que “no todos los Efrainitas biológicos son Israel”,  
**¡AUNQUE MUCHOS FINALMENTE SE CONVENZAN Y SE DESPIERTEN CON RESPECTO A SU PROPIA CONEXIÓN FÍSICA A LOS PATRIARCAS!**

¡Pongamos las cosas en términos aún más simples! De acuerdo con numerosos pasajes como Yeshayahu/Isaías 58:13, Yahuwah le recuerda a todos los Israelitas penitentes, que retornan que: “Si...no te apartas del Shabbat, y de buscar tu propio placer en mi día Santo, y lo llames delicia, y lo estimaras, no buscando tu propio placer ni hablando tus propias palabras...ENTONCES te deleitarás en Yahuwah. Y haré que andes en las alturas de la tierra Y TE ALIMENTARÉ CON LA HEREDAD DE JACOB TU PADRE. Porque la boca (Yahshua) de Yahuwah lo ha hablado.” La palabra clave aquí para ambas casas es la condición si y el subsecuente entonces. ¿Cuándo se vuelve Efraín OFICIALMENTE Israel? ¿Cuándo es Efraín alimentado por Yahuwah mismo las cosas de Jacob? ¿Cuándo entiendan la verdad de las dos casas? NOOOOOO! ¿Cuándo? ¡Entonces! ¿Cuándo?

¡Entonces!

Cuando y si GUARDAN SU SHABBAT, A SU MANERA (una mitzvah importantísima para empezar a honrar toda la Toráh), ENTONCES son sellados como Efraín. Esto es lo que la Escritura enseña. La iglesia no puede ser Efraín por definición bíblica, dado que Efraín TIENE QUE SALIR DEL SISTEMA ECLESIASTICO dejando atrás el papado, y empezando a guardar las ordenanzas eternas que la iglesia ha jurado que no aplican más y que no existen más en la así llamada nueva economía de Yahuwah. ¿No nos enseñó Yahshua el mismo principio, como lo hizo Su Padre Yahuwah? ÉL nos lo recordó en Mattityahu declarando: “por sus frutos LOS CONOCERÉIS (y a ti mismo)”, Matt. 7:20. Yahshua Hamashiaj sigue añadiendo en Matt. 7 versos 21-23 que muchos que lo llaman Señor o que son parte del grupo de Jesús es Señor, no entrarán al Reino, y no pueden ser Israel (porque todo el verdadero Israel regenerado entrará al Reino). Cualquiera Israelita que lo llama Señor PERO QUE SE VANAGLORIA EN LA NO LEY COMO ESTILO DE VIDA, NO ENTRARÁ AL REINO, ¡ASÍ COMO NUESTRO PUEBLO QUE MURIÓ EN EL DESIERTO NO ENTRÓ A LA TIERRA DE CANAÁN! EL PREDICADOR DISPENSACIONALISTA (DISPENSADOR DE LAS PARTES “INCONVENIENTES” DE LA TORÁH) QUE SACAR SU GUSTO PARTES DE LA TORÁH ETERNA tampoco entrará al Reino Eterno DEBIDO A LA FALTA DE LEY, según nuestro Mesías.

Sabemos de Ap. 21:12 que sólo los Israelitas entrarán al Reino Eterno, pues sólo hay 12 entradas nombradas según las 12 tribus, y doce bases o pisos donde morarán las 12 tribus de Israelitas (Ap. 12:14). Todos los creyentes en el Mesías que MANTIENEN Y GUARDAN SUS MANDAMIENTOS SON ISRAELITAS sin importar si son de

Judá, Efraín o simplemente unidos a nosotros a través de la sangre del Mesías (Ap. 14:12, Ap. 22:13,14). No hay puerta o morada en la Nueva Jerusalén para Gentiles, Judíos o Cristianos. Yahshua no pudo haber puesto las cosas más claras. Llamarlo señor en la institución eclesiástica que ridiculiza a los creyentes que guardan los mandamientos no sirve. A menos que aquellos que dicen ser Efrainitas no Judíos RENUNCIEN A LA FALTA DE LEY POR SUS OBRAS (FRUTOS DE ARREPENTIMIENTO) Y POR SUS ACCIONES saliendo completamente de la adoración del Domingo, no pueden ser considerados Israelitas escriturales. Deben decirle adiós a todas las celebraciones paganas conocidas, y no añadir a sus errores al agregar un conveniente servicio dominical al servicio de Shabbat, como para tratar neciamente de complacer a todos los hombres, como algunos lo han hecho en Efraín. Aquellos que tratan de complacer a todos los hombres no pueden complacer a Yahuwah; pues los que tratan de complacerlo totalmente, de alguna manera ofenderán a todos los hombres. Yahuwah no tiene problema en poner la verdad claramente para que todos vean. Su pueblo SALDRÁ y manifestará su pedigrí Israelita por virtud de ese proceso divino.

## COMO ISAAC

En esta hora final se ha vuelto una necesidad que se apliquen pesos y medidas TOTALMENTE iguales sin que se quede en las solas palabras de doctrina, cuando muchos de ambas casas de Israel continúan siendo restaurados. De acuerdo con Romanos 9, los Judíos no son Israel y la iglesia no es Israel. ¡Aún los Israelitas biológicos no son Israel! Más bien, Israel es un remanente redimido, lleno de fe, FÍSICO, mesiánico, que honra la Toráh, quienes habiendo descubierto sus raíces hebreas, voluntariamente y con gozo han salido del sistema de la iglesia, así como de la sinagoga

tradicional y la mezquita, para escuchar con atención el gran llamado de la marca de Yahuwah en el Mesías Yahshua al abandonar todas las cosas que ofenden a Yahuwah. Un entendimiento más balanceado nos llevará a descubrir lo que Abba Yahuwah ya entiende, lo cual es que la sinagoga no es Judá y la iglesia no es Efraín, y que aquellos en la mezquita no son la nación ni el pueblo escogido. En vez de eso los Efrainitas son los que voluntariamente salen de la iglesia y Judaítas son los que voluntariamente salen de las sinagogas no regeneradas; y otros Israelitas en retorno, quienes voluntariamente salen de las mezquitas; y las naciones al unir todos las manos en compañerismo de Pacto Renovado, al ser todos unidos en el único Israel de Yahuwah; al volverse todos como Isaac, quien era un Hebreo tanto físico como espiritual; al volverse todos como Isaac, quien obedeció la Toráh totalmente como Abraham había hecho antes que él. Los hijos de Abraham, llevando la fe de Abraham, deben mostrar evidencia que como Abraham, ellos han dejado Ur de los Caldeos para seguir la Toráh de Yahuwah, y para instruir a otros Israelitas en regreso a hacer lo mismo en su propio peregrinaje personal.